



Medienmitteilung

Datum: 14.11.2017 – Nr. 72

Sperrfrist:

Neue Leiterin Dienststelle Betreuung

Der Regierungsrat hat Lea Huez als neue Leiterin der Dienststelle Betreuung bestimmt.

Lea Huez hat auf dem Betreibungsamt der Stadt Luzern die kaufmännische Grundausbildung mit Berufsmatura absolviert und war danach mehrere Jahre als Sachbearbeiterin in verschiedenen Fachbereichen auf dem Betreibungsamt tätig. Im Weiteren betreute sie als Abteilungsleiterin in einem Zürcher Unternehmen das Betreuungswesen. Heute arbeitet Lea Huez als Sachbearbeiterin beim Bezirksgericht Luzern. Sie ist 28 Jahre alt und besitzt den Fähigkeitsausweis als aargauische Betreuungsfachfrau.

Lea Huez ist ab dem 1. Februar 2018 als Leiterin der Dienststelle Betreuung tätig. Gleichzeitig übernimmt sie innerhalb des Sicherheits- und Justizdepartements die Funktion als stellvertretende Abteilungsleiterin Betreuung und Konkurs.